



Le métropolite Antoine de Volokolamsk et l'archevêque Nestor de Madrid ont célébré la Liturgie à la cathédrale de la Trinité de Paris



Service de communications du DREE. 03.07.2022. Le 3 juillet 2022, 3^e dimanche de la Pentecôte, le métropolite Antoine de Volokolamsk et l'archevêque Nestor de Madrid et de Lisbonne, administrateur temporaire du diocèse de Chersonèse, ont célébré la Divine liturgie à la cathédrale de la Trinité, quai Branly, à Paris.

Les hiérarques concélébraient avec le prêtre Maxime Politov, secrétaire de la Direction diocésaine de Chersonèse, les prêtres Ioann Dimitrov et Daniïl Naberejni, clercs de la cathédrale, l'archidiacre Nicolas Rehbinder, le diacre Roman Onika et le hiérodiaque Denis (Volkov).

La liturgie était célébrée en slavon d'église et en français, devant une nombreuse assistance, informe le site du diocèse de Chersonèse.

Les chants étaient interprétés par le chœur épiscopal, sous la direction de Marina Politova.

Après l'office, le métropolite Antoine a remercié l'archevêque Nestor de son accueil, et le clergé et les fidèles de la joie d'avoir pu prier et œuvrer ensemble au profit de la Sainte Église, pendant la période passée par Mgr Antoine au siège de Chersonèse.

Mgr Nestor a félicité le chef du DREE de sa nomination et de la confiance démontrée par le patriarche et le Saint-Synode de l'Église russe. Souhaitant que Dieu l'aide dans son travail de président du Département des relations ecclésiastiques extérieures, Mgr Nestor a offert une icône de saint Serge et saint Germain de Valaam au métropolite Antoine.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89435/>